

今月号の作成担当は、飯館中学校2年生です。

### 校内スポーツ大会 9/21



秋晴れの空の下、スポーツ大会が実施されました。種目は男子サッカー、女子バスケットボール、学級対抗全員リレー（28人×100m）、各学級とも勝利に向けて団結し、生徒全員が爽やかな汗をかき、充実した一日を過ごしました。



結果は次のとおりです。

【男子サッカー】1位：3年1組、2位：2年1組、3位：3年2組、3年3組  
 【女子バスケットボール】1位：3年2組、2位：3年3組、3位：3年1組、2年3組  
 【学年別学級対抗全員リレー】1位：1年1組、2年3組、3年1組、2位：1年2組、2年2組、3年2組、3位：1年3組、2年1組、3年3組

### 10月21日(土) 飯館中学校文化祭「赤蜻祭」の紹介

○学年発表

**A. ステージ発表** 私たち2年生は、学年で「ミラボロリン」という劇をします。一人の学生が期末テストの勉強をしていたけど、もう勉強にうんざりしていた。そこで天から降ってきたミラボロリンという薬みたいなものを飲んで200年後の世界に送りこまれてしまう。その世界は、合理的社会で人間はミカンやリンゴ同様、6つの階級に分けられる。後から送りこまれてきた学生と一緒に選別機にかけられるという物語です。今とは違った世界、科学が発達しすぎるとどんな世界になるかなどを表した劇です。見ていて「なるほど」と思うところがたくさんあると思います。ぜひ文化祭で、劇を見てください。(2年3組 一刀 彩)

**B. 制作発表** 僕たち2年生ものづくり班は、日ごろ目にしている物を使います。それは、わりばしです。理由は、あまりお金をかけずに出来るし、地球にやさしいからです。僕たちの作る物はリサイクル画です。作り方は、使用済みのわりばしを3等分に切り、色をぬります。そして発砲スチロールの板に並べてさしていきます。これを離れて見ると絵が浮き上がります。どんな絵かは、文化祭に来て実際に見てください。僕たちは、この作品の制作を通して、飯館村のゴミを少しでも減らし、さらに作品を見る人々に現代のゴミ問題を考えるきっかけになってくれることを願っています。(2年1組 佐藤潤一)



○合唱コンクール

**2年1組** 私たちのクラスは、「聞こえる」という曲を歌います。この曲は、森や時代、鳥などの声が聞こえてくるという曲です。曲はソプラノ、アルト、男声とも同じ音程で始まります。曲のリズムが速くなっていったり、ゆったりとしたリズムになったりします。3部合唱なので、声の重なりをきれいな声でハモれるように練習していきたいと思っています。指揮者は小泉貴子さん、伴奏者は高橋里沙さんです。それぞれのパートのリーダーを中心に、空いた時間を使ってたくさん練習していこうと思います。ほかのクラスに負けないうらいの歌声で、クラス一丸となり頑張りたいです。(西川めぐみ)

**2年2組** 私たちのクラスが歌う曲は「遠い日の歌」です。これはパッヘルベルの「カノン」をもとにして作ってあるので、親しみ深い曲だと思います。歌詞は情景を思い浮かべやすく、メロディもとてもきれいで、聞いているとやさしい気持ちになります。指揮者は杉岡明香さん、伴奏者は高野麻美さんです。2人とも毎日一生懸命がんばって練習しています。私たちもみんなにきれいな歌を聞いて欲しくて、そして合唱コンクールで優勝できるように日々練習を重ねています。私たちにとって2回目の合唱コンクール、今年こそ優勝できるようにみんなで力を合わせて頑張りたいと思います。(久保内由衣)

**2年3組** 私たち2年3組が歌うのは「心の瞳」という曲です。この歌は主に人を愛することについて描かれています。ただ表面だけで人を見るのではなく、自らが持つ心の瞳で心までを見通すように見れば、知らなかった事、分からなかった事を言葉を使わずとも知ることが出来る…そんな事がつづられています。人には必ず愛しい人、恋しい人がいて、その人と人生を過ごしていくにつれ、その人を愛しい、恋しいと思うようになるのは普通のことで、とても大切なことです。私たちが心から「伝えたい…」と思えるようになるまで練習し、素晴らしい歌を届けられるように一生懸命頑張っていこうと思っています。(高橋奈緒美)

### クラス紹介

#### 2年1組 (男子9人、女子17人)

2年1組は、明るくて元気のある人が多く、2学年の中でもにぎやかなクラスです。男女とも仲が良く、何でも積極的に行なうクラスでもあります。このクラスの長所は、クラス全員がとにかく明るく、笑いが絶えないという事です。短所は、クラスの団結力が乏しいという事です。2年1組はクラス全体で何かをしようとした時、まとまりが無くうまく進みません。なので、今後は短所であるクラスの団結力を強め、長所である明るく元気なところを伸ばして、もっと良いクラスにしたいと思います。(庄司伸也)

2年1組は、担任が紺野満佐雄先生で、とにかく元気ににぎやかなクラスです。一人ひとりがみんなと仲良しで、それぞれ違う意見を持ち、授業の時も発言が多いクラスだと思います。時々うるさくて先生に怒られる時もありますが、集中すると、とっても静かになって学習に取り組む学級です。3クラスの中で一番個性的なので、まとめるのはとても大変ですが、これからも頑張っていきます。最後に、このクラスを一言で表すと「livel class ~にぎやかな学級~」ってな感じです。(菅野かおり)

#### 2年2組 (男子10人、女子16人)

僕たち2年2組は、元気で明るいクラスです。毎日がとても楽しく、いつも笑い声が絶えません。時々けんかもありますが、クラスがまとまって解決します。担任の宮下給里子先生は、とても思いやりのある先生で、いつも明るく相談ののってくれます。今クラスで取り組んでいることは、スポーツ大会と文化祭で発表する合唱です。合唱はまだ不安なところがありますが、練習を重ねて本番ではきれいな歌声を披露できるように頑張りたいです。(飯畑友貴)

私たち2年2組は、宮下先生率いる明るく元気なクラスです。男女とも仲が良く、一人ひとりの個性を尊重し合いながら生活をしています。普段は騒がしいクラスですが、やると決めた事は最後までやり通すととても良いクラスです。担任の宮下先生の元気・笑顔に支えられながら、毎日の学校生活を送っています。これからの文化祭に向けて、クラス一丸となり少しでも良い成績を残せるように頑張っていきたいと思っています。(高野麻美)

#### 2年3組 (男子9人、女子17人)

2年3組の担任は齋藤万里子先生で、はじめのあるクラスです。授業中は全員が集中し、休み時間になると、うるさいくらい話をしています。3クラスの中でも一番仲の良いクラスです。もちろん、いじめもなく、団結力も高いです。生活面では、一人ひとりが責任を持てば、もっと良いクラスになると思います。また、2学期には「スポーツ大会」や「文化祭」が行われるので、それに向けてもより一層クラスが団結して最高の2学期が過ごせるようにクラス全員で頑張りたいと思います。(浦住 亮宏)

私たち2年3組はとても元気で一人ひとりがとても個性を持っているクラスです。そのため、たくさんの意見や問題があります。しかし、はじめがあるクラスでもあります。スポーツ大会や赤蜻祭に向けて、真剣に取り組んでいます。

また、2年3組の学級目標は、「**さ**んくみは **み**んなで **く**ラスの **み**ほんになる」。この目標に向かって、部活も勉強も日々頑張っています。(赤石澤るい)

○次号の作成担当は、飯館中学校3年生です。